

学年だより

美咲特別支援学校 センター分教室
2・3年合同版 7月15日
第7号

「夏休みまで残り一週間！待ち遠しいなあ」という話し声がセンター分教室の生徒達から聞こえてきます。1学期後半も沢山の行事やセンター分教室独自の充実した授業が展開され生徒達も暑さに負けず元気いっぱいに過ごしています。県内では、感染者増加傾向が続いています。保護者の皆様におかれましては、これまでの感染症対策へのご協力本当にありがとうございました。夏休みまで残り1週間、体調に気をつけながら引き続き感染症対策をよろしくをお願いします。

職業訓練校（3年生）7月5日（火）



3年生は具志川職業能力開発校に見学に行きました。総合実務科では、1年間パソコンや販売業、サービス業、環境整備の4分野を総合的に行い、またビジネスマナー等職業人としての自立を目指しています。見学した時は惣菜詰め合わせやホテルの一室を想定した部屋の清掃作業など具体的な仕事の訓練をしていました。就職率はなんと100%！高等部卒業後の選択肢の一つとして、こんな学校もあるのか、と目を輝かせ、興味津々で見学していた3年生たちでした。

性教育（すてきな大人になるために）



「妊娠のリスクについて」
ロードマップ表にまとめました。



センター分教室では、1学期、計2回「性教育（すてきな大人になるために）」を実施しました。1回目は、「性犯罪に遇わないためには」という題材で7つのグループに分かれて、ソーシャルスキルトレーニング SST を取り入れ、グループで解決策を考えました。2回目は、男子2グループ・女子1グループに分かれて「思春期の身体の変化」「性交渉のリスク」「月経」などについて学習しました。

職場見学 Part2（2年生若松保育園・3年生薬正堂）



若松保育園

子ども達から大人気♡



薬正堂

職場見学 Part2が7月12日（火）に行われ2年生は、若松保育園、3年生は、薬正堂に見学に行きました。2年生は、装飾や仕掛け・体操などを取り入れての絵本の読み聞かせを行い園児達から、とっても楽しそうな笑い声が聞こえました。3年生は、薬正堂（事務関係）に職場見学に行き進路の視野を広げる良い機会となりました。きれいなオフィスを見学し、事務関係の仕事希望している生徒もいたので、給料のことやいろいろな仕事内容について知ることができ「とても参考になりました。」という感想が聞けました。

英語科 ALT 活用授業（3年生）



3年生は本校にて、ALT のクリスタ先生による授業があり、英語で自己紹介、英語のカードを読み時系列に並ぶゲームで学習しました。

音楽の授業（2年生）



音楽の授業は、教育センター内にある音楽室で授業を行っています。2年生は、「カルメン」、「白鳥の湖」を選曲し、音楽に合わせた身体表現をグループで考え発表することができました(*^_^*)

センター分教室に
大きな笹の葉が！
七夕に願いをこめ
生徒全員で
装飾しました☆

